



El problema no lo tienen estos chicos, ni nosotros, sino más bien lo tiene la gente cuya mente cerrada a todo lo que representa progreso y cambio es incapaz de asumir las nuevas variaciones existentes en la sociedad, y que se limitan, a vociferar sin molestarse en intentar ver que hay más personas, aparte de ellas mismas y su entorno, que siente deseos de progresar al ritmo que impone la sociedad de hoy en día, y que no quere-

mos estancarnos en ideas preconcebidas, simplemente por el mero hecho de que así ha sido toda la vida.

En esta Comisión Permanente de este Consejo de la Juventud, estamos dispuestos a recibir todas las críticas, que de manera constructiva lleguen a nuestras manos, no la simple crítica destructiva de criticar por criticar.

Nos queda la ilusión de que si Vd. critica estas «chorradas» debe ser que este Consejo de la Juven-

tud está trabajando satisfactoriamente, y lo seguiremos haciendo por, para y con los jóvenes de nuestro pueblo, para que ellos sean los verdaderos protagonistas, aunque gente como Vd. sólo vea el inexistente lado negativo de estos chicos.

**Sergio Simón Rodríguez**  
de la Paz  
**Presidente del Consejo de la Juventud de Manzanares**  
D.N.I. 6.252.292

## SIEMBRA RESPONDE AL CONSEJO LOCAL DE LA JUVENTUD Y A LAS JUVENTUDES SOCIALISTAS

En relación con la polémica suscitada como consecuencia de las pintadas llevadas a cabo por el Consejo Local de la Juventud, en un supuesto acto por la Paz, la Libertad y contra la Intolerancia, noticia de la que se hacía eco nuestra colaboradora Trinidad Noguera y que ha sido duramente contestada por esa organización y por las Juventudes Socialistas en artículos publicados en esta misma revista y en el número anterior, es deseo de Siembra manifestar lo siguiente:

- Expresar la solidaridad del consejo de redacción y la unanimidad de criterios con Trinidad.
- Descalificar absolutamente la pintada y considerarla impropia de un pueblo como Manzanares y de sus gentes. Así como solicitar que sea borrada, al menos en sus pasajes más desafortunados.
- Reconocer como «grosero» el lenguaje pictórico utilizado. Existen infinidad de posibilidades metafóricas para aludir a la explotación de unos países sobre otros. La utilizada rebaja y denigra el mensaje que supuestamente se intentaba transmitir.



- Reconocer como «de baja estopa» el hecho y el estilo de intentar defender la Paz y la Libertad desde

unos dibujos soeces, que nos hacen poner en duda el fin que se argumenta como motivo de la pintada.

- Reconocemos, asimismo, que recurrir al lenguaje obsceno para hablar de Paz, Libertad y Tolerancia es algo impropio de nuestra cultura y tradiciones. Únicamente es explicable desde la subcultura o la incultura.

- Nos resulta inconcebible, y de enorme gravedad, que esta pintada GROSERA, SOEZ Y OBSCENA surja como iniciativa de un organismo oficial y esté respaldada por la Concejalía de Juventud, gozando, por lo tanto, del beneplácito del Alcalde de Manzanares.

La libertad individual no es ilimitada, ni siquiera en la expresión. La libertad individual tiene el límite de las libertades de los demás. Los dibujos son lo suficientemente expresivos y hablan por sí solos, demostrando la enorme falta de consideración que se ha tenido desde el Consejo Local de la Juventud. Únicamente cabe la rectificación.

(Acusamos recibo de una carta que nos remite «un ciudadano un pelín mosqueado» y que lamentamos no poder reproducir dado el carácter anónimo de la misma, por lo que tampoco entraremos en su contenido. Únicamente decirle a nuestro amable comunicante que hay que mosquearse menos y hay que dar más la cara, majete).

